
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Weimarer Republik ist ein Name für  von 1918 bis 1933.

Das war die Zeit nach dem Ersten Weltkrieg.

Damals hatte Deutschland keinen  oder König mehr.

Deutschland war eine Republik.

Es gab also einen Reichspräsidenten.

Es gab auch ein .

Das waren viele Männer, die über Gesetze bestimmten.

Deutschland hieß damals weiterhin „Deutsches “.

Man sagte auch „Deutsche Republik“.

Erst viel später sprach man von der „Weimarer Republik“.

Die  war weiterhin Berlin.

Die Weimarer Republik endete im Jahr 1933.

Damals wurde Adolf  der neue Chef der Regierung.

Hitler scha2te die Freiheit ab.

Sehr viele Dinge wurden den  befohlen.

Die Zeit des Nationalsozialismus begann.

Dann kam der Zweite .
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